

SORTIE JEAN CLAUDE

Cyclos et marcheurs au pays de la Diôle

La sortie de Jean Claude (Dramaix) est toujours aussi prisée et agréable que surprenante. Cette année c'était pour 51 sociétaires route ou marche avec visite de la Brasserie des Carrières à Basècles puis repas à la Taverne du Château à Beloeil le samedi 26 août. Ambiance Audax Tournai.



01) Rendez-vous marcheurs et cyclos au carrefour de la Verte Feuille avant 10 km marche et 100 km route.



02) Zoom sur ceux et celles de la gauche sur la photo.



03) Concentration de dames au 1^{er} rang.



04) Marcheuses et pédaleurs prêts pour la journée



05) Avec ceux du côté droit de la photo générale.



06) Jean Claude Dramaix au milieu de sa garde bleue.



07) Dans la roue de Jean Claude pour 100 km route.



08) Journée ensoleillée et un parcours facile.



09) Croisement des groupes marcheurs et cyclos.



10) Le président Moustache entre Yvette et Renelde.



11) Regroupement général pour une visite de la Brasserie des Carrières.



12) Après les cuves intérieures la houblonnière.



13) Le résultat c'est la Diôle de toutes les couleurs.



14) Philippe Jortay et randonneuse



15) Les voyageurs globe-trotters.



16) Jean Pierre Jérôme le doyen.



17) La Taverne du Château Beloeil.



18) « Dans le port d'Amsterdam. »



19) Fameuse sortie Audax Tournai.